



Columna



Carla Amtmann Fecci  
Alcaldesa de Valdivia

## Salud digna

**A**lgo que ha orientado nuestro accionar en el área de salud municipal es el concepto de dignidad. Aún hay muchas desigualdades que enfrentar y brechas en infraestructura que resolver, pero hemos avanzado de manera consistente en áreas como las clínicas móviles (que nada tienen que envidiarle a un box de atención privado, que ahora nos permiten llegar a todos los rincones de la comuna); box fijos en zonas rurales alejadas como Caman; y -prontamente- en la adquisición de una clínica ginecológica, para atención de mujeres en toda la comuna.

En el sector costero estamos prontos a licitar la tan ansiada posta de Curiñanco y avanzando gracias al compromiso de todas las instituciones por la reposición del Cefsam de Niebla. Así también, en nuestra red de prestaciones creamos el primer laboratorio dental para sacar adelante de manera más eficiente las listas de espera en prótesis y la farmacia municipal, en Picarte, que se suma a la atención de más de 15 mil vecinos y vecinas que ven en ella una oportunidad más accesible para obtener remedios a precios justos.

Acabamos de inaugurar la ampliación de la farmacia central

de nuestro CESFAM más grande de Valdivia, el Jorge Sabat, estamos en proceso de inicio de la ampliación del CESFAM Angachilla y del cecof Norte Grande.

Junto con estas y otras acciones de inversión, estamos trabajando como comuna pionera en la reforma a la salud primaria, como también el fortalecer aún más el trabajo comunitario implementando puntos de bienestar que son espacios de atención en los barrios en colaboración con las juntas vecinales.

Esperamos ir avanzando también en ir unificando el sistema de salud primaria, incorporando paso a paso, al CESFAM externo el que hoy está a cargo del Servicio de Salud y que prontamente abrirá sus nuevas puertas a nuestros vecinos y vecinas. Además esperamos que avance con celeridad el CESFAM de Barrios Bajos y el de Guacamayo.

Próximamente estará lista la ampliación del Centro Comunitario de Rehabilitación Física Cefsam Jorge Sabat, algo tan esperado por todos y todas.

Sabemos que aún falta, pero los equipos municipales estamos trabajando arduamente para lograr la dignidad y la salud que nuestros vecinos y vecinas se merecen.